

# *Primer ministro saluda celebración de asamblea estudiantil de enseñanza media*

---

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa tomada de @MMarreroCruz

La Habana, 8 ago (RHC) Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro de Cuba, envió un abrazo a los estudiantes de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) que celebran su II Asamblea Nacional.

El jefe de Gobierno en la red social X, anteriormente Twitter, les deseó muchos éxitos en los debates y llamó a aprovechar este espacio que se extenderá hasta el venidero día 10 de septiembre para crecer y multiplarse

Marrero Cruz alentó a los miembros de esta organización estudiantil a recordar la tarea que les dio el Comandante en Jefe Fidel Castro de cuidar por siempre la Revolución.

Nos enorgullece que el amor por Cuba y la determinación de continuar la Revolución sean razones que inspiren a los delegados a la Asamblea Nacional de la Feem, declaró en la misma red social Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

El dirigente partidista mostró su confianza en los jóvenes y en que los debates serán profundos y enriquecedores.

Desde este jueves la capital recibió en la Escuela Superior del Partido Níco López a las delegaciones provinciales que participarán en el encuentro.

Bajo el lema Aquí con Cuba la asamblea profundizará en el trabajo político-ideológico en las escuelas, la recreación, el acceso a las actividades y la importancia de recibir mejores clases. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333424-primer-ministro-saluda-celebracion-de-asamblea-estudiantil-de-ensenanza-media>



**Radio Habana Cuba**